



La République dominicaine adhère au Atlantic Centre (AC)

Le Atlantic Centre a le plaisir d'annoncer officiellement l'adhésion de la République dominicaine en tant que 26ème signataire. Cette adhésion représente une étape significative dans le renforcement de la Communauté Atlantique d'intérêts, qui, en 2025, comptera 26 pays couvrant cinq zones géographiques distinctes (Afrique, Amérique du Nord, Amérique du Sud, Caraïbes et Europe).

L'adhésion de la République dominicaine revêt une importance toute particulière, car il s'agit du premier pays insulaire de la région des Caraïbes à rejoindre le Atlantic Centre.

Cette adhésion renforce la présence caribéenne au sein du Atlantic Centre, soulignant l'importance de la région dans la promotion du dialogue politique, la diffusion des connaissances et le renforcement des capacités en matière de sécurité.

Le Atlantic Centre promeut la coopération multilatérale, en se concentrant sur la sécurité ainsi que sur le développement prospère et durable de la région atlantique.